62,97%

3.800



Pág: 2

La informalidad sigue siendo un desafío importante en La Araucanía: Seremi del Trabajo y de Hacienda aplican estrategias

Vpe pág:

La región presenta un alza interanual de 0,6% en el número de personas ocupadas asociado a la generación de empleo en los sectores comercio (8,2%) transporte y almacenamiento (10,3) y actividades de salud (1,1%)



La Encuesta Nacional de Empleo, levantada por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) destaca el aumento en la participación laboral y el alza anual de la tasa de desempleo en la economía regional, donde se ve que el trimestre móvil julio-septiembre, la tasa de participación laboral fue del 55,8% y la tasa de ocupación del 49,8%.

A pesar de que se continúan visualizando brechas a nivel laboral para las mujeres, y que la tasa de desocupación sea de 10,9%, se destaca el desacople que presenta la región respecto de las cifras nacionales, a nivel nacional la tasa de desempleo ha presentado una disminución constante en los últimos siete trimes-

Al respecto, la SEREMI del Trabajo y Previsión Social, Claudia Tapia de la Peña señaló que "como cartera de Trabajo y Previsión Social estamos constantemente preocupados y ocupados del desempleo en la región, Si bien hay avances, sabemos que no es suficiente para muchas familias. Por eso, como Gobierno hemos impulsado una serie de medidas para potenciar el mercado laboral formal, como el aumento histórico del salario mínimo que en julio alcanzó los \$500.000 que ha sido acompañado de un subsidio a las mipymes. También, a través del Gabinete Pro Crecimiento y Empleo, estamos agilizando 226 proyectos de inversión privados clave para el desarrollo de las 16 regiones del país v también estamos acelerando la ejecución de la inversión pública, lo que estimula la economía y promueve la creación de empleos. Además, como lo anunció el presidente Gabriel Boric, con el Presupuesto 2025 seguiremos potenciando la inversión pública en obras fundamentales para el desarrollo del país".

Asimismo, dijo que "hemos realizado diversos esfuerzos, tanto desde nuestro Ministerio, como

también en coordinación con otros actores claves, trabajamos con empleadores, trabajadores, el estado y el observatorio laboral por ejemplo en el Consejo Regional de Capacitación, de igual manera hemos realizado acciones con la mesa de informalidad. Por otro lado, quisiera remarcar la importante visita hace algunas semanas de Ximena Rivillo, directora ejecutiva de ChileValora, quien se reunió con importantes actores de nuestra región a la vez que reafirmo v anuncio las nuevas instalaciones de ChileValora en La Araucanía".

Cabe destacar que la región presenta un alza interanual de 0,6% en el número de personas ocupadas asociado a la generación de empleo en los sectores comercio (8,2%) transporte y almacenamiento (10,3) y actividades de salud (1,1%)

La informalidad sigue siendo un desafío importante en La Araucanía v desde la perspectiva tributaria el SEREMI de Hacienda, Ronald Kliebs explicó que "desde Hacienda hemos estado discutiendo la Ley de Cumplimiento de Obligaciones Tributarias, recientemente publicada. Dentro de esta Ley se incluyen iniciativas que buscan combatir la informalidad, tales como la información del número de transferencias por parte de los bancos al SII de manera semestral. Esta medida permitirá conocer las actividades económicas que no estén siendo declaradas. Además, se busca exigir la iniciación de actividades a quienes ofrecen portales de pago y a los operadores de plataformas de comercio digital. Las medidas contra la infor-

combatir la competencia desleal que sufren las Pymes por esta situación".

